

10 AÑOS

DISTRIBUIDOR OFICIAL

AFEX FIRE SUPPRESSION SYSTEMS



GARANTIZANDO LA SEGURIDAD DE LAS
PERSONAS Y EQUIPOS DE NUESTROS CLIENTES

fluitek®



Fluitek: Líderes en seguridad operacional minera

Desde su fundación en 2001, Fluitek ha recorrido un impresionante camino en el sector minero. Inicialmente enfocada en la comercialización de componentes para equipos, la empresa ha evolucionado para convertirse en un referente en sistemas de supresión contra incendios, consolidándose como líder en seguridad operacional minera.

Distribuidor oficial de AFEX desde hace 10 años y el más grande de Latinoamérica

Durante la última década, Fluitek ha sido el distribuidor oficial en Chile de AFEX Fire Suppression Systems, un líder global en soluciones de supresión contra incendios para equipos móviles. AFEX se destaca por su innovación y tecnología avanzada, ofreciendo sistemas confiables y eficientes que cumplen con los estándares internacionales de la NFPA (The National Fire Protection Association). Esta organización, sin fines de lucro, desarrolla normas y requisitos para la prevención de incendios y así garantizar la seguridad en diversos entornos industriales, incluida la minería.

La adhesión de AFEX a estos rigurosos estándares asegura que los sistemas ofrecidos por Fluitek no sólo cumplen, sino que superan los niveles más altos de seguridad y eficacia. **Esta alianza ha fortalecido la capacidad de Fluitek para ofrecer protección integral a personas y equipos en el exigente sector minero**, brindando soluciones avanzadas y adaptadas a las necesidades específicas de la industria, y garantizando así un nivel superior de seguridad.

De la misma forma, **Fluitek es distribuidor oficial de Fike, una empresa que ofrece sistemas avanzados de supresión de incendios diseñados para proteger equipos eléctricos críticos y procesos industriales**. Estos sistemas utilizan agentes extintores especializados, como gases inertes o agentes químicos, que son seguros y altamente eficaces para apagar incendios sin dañar los equipos ni dejar residuos.

La primera Pala XPC4800 de Sudamérica

En el dinámico y desafiante mundo de la minería, Fluitek alcanzó un nuevo hito. El pasado 28 de abril, completó con éxito la instalación del sistema de supresión de incendios FIKE en la pala XPC4800 de Minera Escondida. Esta es la primera pala de este modelo en Sudamérica y la tercera en el mundo, con una capacidad de 120 toneladas de carguío, marcando un logro histórico para la industria.

“Hemos realizado un trabajo seguro, sin registrar ningún incidente durante todo el proceso de instalación. Esto es





un testimonio de la rigurosidad y dedicación de nuestro equipo”, señaló Germán Giglio, Gerente Comercial de Fluitek.

“Este logro no habría sido posible sin el incansable esfuerzo y la dedicación de nuestro equipo, a quienes extendemos nuestro más sincero agradecimiento”, añade Germán.

Este proyecto no sólo subraya el compromiso de Fluitek con la excelencia y la seguridad en cada fase del proceso, sino que también destaca su exitoso historial en la industria.

Compromiso y valores

Fluitek se distingue no sólo por su compromiso, responsabilidad y orientación al cliente, sino también por el equipo excepcional que respalda la empresa, compuesto por personal propio altamente capacitado y con vasta experiencia, quienes han sido un pilar fundamental en el éxito de la compañía. Cada miembro aporta un profundo conocimiento técnico y una dedicación inquebrantable a la seguridad operacional. Además, este equipo enfrenta los desafíos de la industria minera con una combinación de agilidad, rigor operativo y una actitud proactiva, asegurando que cada solución ofrecida no sólo cumpla con los más altos estándares, sino que también supere las expectativas de sus clientes.



“Hoy en día, Fluitek es reconocido por su seriedad y responsabilidad. Enfrentamos cada desafío con agilidad y rigor operativo, lo que ha consolidado nuestra reputación y ganado la confianza de nuestros clientes”, agrega Germán Giglio, Gerente Comercial de Fluitek.



Excelencia y seguridad

Con el objetivo de asegurar la continuidad operativa y la protección de las personas, Fluitek, con más de dos décadas de experiencia, ha demostrado su capacidad para enfrentar los desafíos del sector minero y ha establecido nuevos estándares de excelencia y seguridad.

Cada proyecto exitoso es un testimonio del compromiso inquebrantable de Fluitek con la calidad y la innovación. La continua implementación de tecnología de vanguardia subraya su papel como socio estratégico en el desarrollo de la industria minera.

“En Fluitek, nuestra identidad se basa en la dedicación, el esfuerzo constante y un firme compromiso con la seguridad y la satisfacción de nuestros clientes. Estos principios no sólo han consolidado nuestra reputación, sino que también han cimentado nuestra posición como un referente en la industria minera”, afirma Germán Giglio, Gerente Comercial de Fluitek.

Con una visión orientada hacia el futuro, Fluitek continúa avanzando con rigor operativo y agilidad, asegurando que cada solución no sólo cumpla, sino que supere las expectativas más exigentes. Su compromiso con la excelencia y la seguridad sigue marcando la pauta en el sector, reafirmando a Fluitek como un líder confiable y estratégico en la industria minera.